
平成２７年６月４日（木）に当仁校区人権尊重推進協議会の研修会で「最近の子どもの気

持ちとその取り巻く環境」についてお話をしました。どんな子どもでも学校に行けなくな

る可能性を持っているからこそ私たち大人がしっかりと支援をする必要があるのです。


